



AHORN

Acer

 1986

Den Ahorn lieben alle. Ganz besonders die Kanadier: seinen Saft kochen sie im Frühjahr zu Ahornsirup ein, sein Blatt ist das Nationalsymbol Kanadas. In Japan wird das Betrachten des roten und gelben Herbstlaubs so geschätzt, dass es sogar ein Wort dafür gibt: *momijigari*. Auch werden aus Ahorn wunderschöne Bonsais gemacht. Überall auf der Welt spielen Kinder mit den geflügelten Früchten des Ahorns, den *Samara*, die wie kleine Hubschrauber schier endlos in der Luft zu stehen scheinen, bevor sie vom Wind getragen ihre essbaren Samen zu Boden sinken lassen. Handwerker lieben den Ahorn wegen seines Holzes, das für Möbel, Fußböden oder sogar für Geigen benutzt wird - man denke an Stradivari! Selbst das Trojanische Pferd soll daraus gebaut worden sein. Der Ahorn ist ein gefragter Baum und es existieren mittlerweile so viele verschiedene Sorten, dass es spezielle Botanische Gärten (*Aceretums*) dafür gibt: der grösste von ihnen befindet sich in Boskoop.



www.josvertelt.nl



Ook in andere talen



Also in other languages



Ankaŭ en aliaj lingvoj

